



Gobierno federal inició reuniones con PT y PVEM para negociar la reforma electoral

- *Tras un primer encuentro, no hay avances*

PVEM se pronunciará sobre reforma electoral al conocer la iniciativa presidencial

El Partido del Trabajo señala que analizan escenarios, sobre todo en lo referente a la eliminación o no de los plurinominales

A. Páez y E. Domínguez
nacional@cronica.com.mx

El diputado del PVEM Raúl Bolaños-Cacho Cué, vicepresidente de la Mesa Directiva, afirmó que, hasta el momento, no existe un documento formal sobre la reforma electoral y (el PVEM) fijará su postura únicamente cuando conozca una propuesta concreta.

El legislador subrayó que el diálogo con la Secretaría de Gobernación se ha dado en un marco republicano y respetuoso.

“Reiteramos nuestra alianza legislativa con la presidenta Claudia Sheinbaum, sin ningún titubeo, que lo que ha venido siendo parte del debate público ha sido basado en trascendidos, y nosotros, desde la Cámara de Diputados, así lo platiqué con el coordinador, hacemos un llamado a que nosotros debemos de fijar una postura seria hasta que haya un documento que nos presenten”, aseveró.

El legislador explicó que el encuentro sostenido con la Secretaría de Gobernación “fue una reunión donde hubo un primer acercamiento” entre las dirigencias y coordinaciones parlamentarias de Morena, PT y



Alberto Anaya, presidente del PT.

Partido Verde Ecologista.

“Para nosotros es fundamental primero mantener la unidad entre Morena, el PT y el Verde, porque la presidenta sí lo necesita y México también lo necesita. Entonces, tratar de profundizar nosotros o hacer caso a lo que han venido siendo narrati-

vas incluso basadas en trascendidos, no abona, porque no hay división, hay unidad, hay un diálogo republicano y hay una posible construcción de una reforma política”, aclaró.

Sobre la reducción de legisladores plurinominales y del financiamiento a partidos, el di-

putado sostuvo que la postura del PVEM se centra en la equidad y la pluralidad. “Una reforma política no debe quitar la representación de la pluralidad política que compone a nuestro país”; sin embargo, remarcó que cualquier definición de su partido se hará una vez que exista una propuesta formal.

PARTIDO DEL TRABAJO

Por otra parte y tras la reunión con el PVEM, el Gobierno Federal sostendrá esta semana una segunda reunión con la cúpula del Partido del Trabajo en un intento por llegar a acuerdos para sacar adelante la reforma electoral donde hasta el momento no hay avances en los planteamientos que difundió el régimen donde propone la eliminación de 100 diputados plurinominales y los 32 senadores de lista así como el 50 % de las prerrogativas a los partidos políticos.

La vicecoordinadora del PT en el Senado, Geovanna Bañuelos explicó que activarán un plan de trabajo para discutir los acuerdos que tienen ambas partes en torno a los puntos que se dieron a conocer tras la reunión de Palacio Nacional que sostuvieron los coordinadores morenistas con la presidenta Claudia Sheinbaum y analizar escenarios, sobre todo en la eliminación o no de los plurinominales. “Vamos a empezar con un plan de trabajo, vamos a empezar a discutir todas las inquietudes que hay de ambas partes, y vamos a seguir colaborando para ver cuáles son nuestros puntos de coincidencia”, detalló la zacatecana.

Aunque algunos de sus correligionarios como el diputado Reginaldo Sandoval condicionaron su apoyo e incluso han cuestionado la reforma electoral, Bañuelos tomó distancia de esa postura y aseguró que las negociaciones se mantienen. •